

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 14.03.19

Müllcontainer der Heckscher-Klinik

Antrag der SPD-Fraktion zur BA-Sitzung am 9.4.2019

Antrag

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Heckscher-Klinik bzw. die zuständigen Mitarbeiter werden aufgefordert, die Müllcontainer der Klinik nicht an der eigenen Tiefgarageneinfahrt auf öffentlichem Grund auf dem Bürgersteig zur Abholung zwischen zu deponieren, sondern dafür einen geeigneten Platz zu finden, wo sie den allgemeinen Verkehr nicht behindern.

Begründung

Die Container versperren regelmäßig den Fußweg auf einen schmalen Durchgang von ca. 1 Meter. Fußgänger, insbesondere Personen mit Kinderwagen oder Rollatoren, laufen stets Gefahr, mit den Radelnden auf dem gleich daneben befindlichen Radweg zu kollidieren.

Außerdem wird die Sicht der aus- und einfahrenden Autos der Tiefgarage auf ebendiese Fußgänger, Radfahrer sowie die Autofahrenden in der Deisenhofener Straße gefährlich eingeschränkt bis verdeckt.

Felix Palm

Dr. Klaus Neumann

Stellvertretender Sprecher
der SPD-Fraktion

Vorsitzender des UA Verkehr

Mitglied des UA Umwelt & Gesundheit

Kinder- und Jugendbeauftragter